

おけうり

令和4年10月19日(水) 第16号 (発行者: 校長・大木 淳)

<教育目標>

- ☆進んで学ぶ子ども(知)
- ☆健康でたくましい子ども(体)
- ☆みんなで助け合う子ども(徳)

<校章の由来>
 外形は学校を取り囲む山々を表し、その内側には健やかな成長と社会貢献を願い、杉の若芽が描かれています。



再び「実りの秋」に大感謝

学校園「おけうりっ子畑」で栽培しておりました、サツマイモの収穫をいたしました。

今年は、苗の数を減らした代わりに、苗どうしの間隔を広めにとって植えました。土の栄養分がうまく配分されたのか、1本1本の苗からどンドンツルが伸びて、畑一面を覆うまでになりました。そのままでは収穫する際にたくさん手間がかかってしまうため、前の週に会田さんと古沢先生、久保木先生でツルの処理をしてくださいました。

総動員で掘る作業を始めたところ、サツマイモは「まだ畑でお休みしていたいよ」と叫んでいるように、なかなか抜けません。力任せに作業してしまうと、せっかく育ったイモが途中で折れてしまいますから、さながら「遺跡発掘」か「トレジャーハンター」のように、繊細かつ大胆に掘り進めました。そうして作業をしていると、ようやくビッグサイズに育ったイモを掘り出すことができました。畑のサツマイモを全部掘って数えてみると、なんと180本以上の収穫です。

植える・手入れ(除草)する・収穫する、という一連のサイクルを体験することを通して、食物を育てることの難しさや厳しさを感じながらも、収穫できた喜びを実感することができました。今回も、学校評議員の正一さんや久子さん、前PTA会長の長谷川さんをはじめ、様々な皆様のご支援のおかげです。心より感謝申し上げます。

【里芋掘りに苦戦中 →】



Happy birthday のつどい

10月13日は、特別な1年の中でも、さらに特別な1日となりました。本校児童の12回目のお誕生日でした。小学校最後の誕生日なので、みんなでお祝いしました。

Tさんは、いつも注目を浴びるのが使命ではありますが、とにかく、全方向にがんばっています。たくさん本を読みますし、算数では難しい問題をスイスイ解いていきます。本校マスコットの「おけうりぼう」のイラストは、何種類もバージョンを作りました。お料理は、調理員であるお母さんの指導の下、どンドン腕を上げています。また、突然のインタビューがあっても、堂々と発表することができます。

いつもは、教室や職員室の後ろのほうで先生方と楽しく遊んでいますが、今日は特別に、校長室でカードゲームを使って遊びます。カードゲームといってもトランプなどではなく、カードに書かれている状況を声で表現し伝える、という、たいへんに高度な遊びです。



それに慣れている「いつものメンバー」は、さすがに上手です。以心伝心ではありませんが、ちょっとした表現の違いをメンバー同士は感じ取ります。

初心者の私は、まだまだ修行が足りないような結果でした。もっと表現力をつけるとともに、相手の言いたいことや違いをしっかりと捉える力を高めたいと思いました。

☆ 空間放射線値 0.096マイクロシーベルト/時 (10月19日 午前9時)

☆ 感染対策をして、明夢祭にお越しく下さい！

学校点描

～学校生活フォトギャラリー～

電話取材

① 9月13日(火) ② 10月18日(火)



総合的な学習の時間に、観光地ブックの作成を進めていますが、疑問点がある場合や不確かなところは、そのことに精通している方々に連絡をして、情報を収集しております。

今回は、川前支所地域おこし協力隊の長郷さんに連絡をして、小白井地区の通称「トトロの木」について教えていただきました。お忙しいところ、ありがとうございました。

ふれあい弁当デー 10月3日(月)

生涯にわたって「食」とは、切っても切れない関係にあります。食は生きることに直結しているからです。

また、命をいただいていることや、自分のために作ってくれることに対する感謝する心は、年を重ねても忘れてはいけないことです。

自分のお弁当作りを通して、

- ① 栄養バランスを考えて食品を選択する
- ② 食べ物を大切にして感謝する
- ③ 調理法を工夫し美味しく食べる

ことをめざして、お弁当づくりのポイントを示してみました。

お 大きさぴったり(自分に合ったサイズのお弁当箱を用意します)

い 彩りよく(白、赤、緑、黒、黄、茶…)

し 主食・主菜・副菜は、3:1:2

そ それぞれ違った調理法でつくろう(焼く、ゆでる、炒める、あげる、煮る…)

う 動かないように(入れ方を工夫しましょう)



すこやかタイム 10月5日(水)



10月10日は「目の愛護デー」でしたので、タブレットなどで酷使している目をリラックスする方法についてお話ししていました。

ずっと昔になりますが、小学生の時分「休み時間になったら、みんなで遠くの山を見ましよう」と言われておりました。